

NOTA.

Nous avons publié dans notre dernier numéro des vers d'Alfred de Musset, en les attribuant à Cyrille Boucher. L'erreur n'est pas légère. Nous avons été trompé par cette coutume ridicule où l'on était jadis d'écrire, en les signant, dans les albums de ses amies les vers de Lamartine, de Victor Hugo, de Musset. Qui n'a pas lu dans l'in-quarto tricolore de nos élégantes :

“ Sur cette page blanche, etc.”

ERRATA.

Dans notre article, *Influence du Christianisme*, à la page 154, au lieu de : “ le feu sacré de la foi *de* son cœur,” lisez : le feu sacré de la foi dans son cœur.

A la page 721, lisez : infortune, au lieu *a'*infortuné.